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１ 建設業の働き方改革について 

 (1) 工事契約に伴う県への提出書類を簡素化し、業者の負担を軽減

すべきと思うがどうか。 

 (2) 週休２日制の推進に向けて、適正な工期設定と発注の平準化を

更に進めるべきだが、見解を聞く。 

 (3) 発注時に適確に情報を提供することで双方の意思疎通を図り、

受注者の負担を減らすなど対応改善に取り組むべきではないか。 

 (4) 女性が更に活躍できるよう、工事現場での労働環境の改善を推

進すべきと考えるがどうか。 

 

２ 建設工事総合評価方式について 

   頻発化、激甚化する自然災害から地域を守る地元業者の受注拡

大を図るとともに、働き方改革や生産性向上を加速するため、き

め細かな総合評価方式が必要と考えるがどうか。 

 

３ 介護業界の人材確保について 

国が外国人介護人材の受け入れや介護職員の処遇改善を打ち出

している中、介護人材の確保に今後どのように取り組んでいくの

か。 

 

４ ダブルケア家庭の抱える課題について 

(1) 子育てと親の介護に同時に直面するダブルケア問題に対する支

援の現状を聞く。 

(2) ダブルケアを抱える方が必要な相談や支援を受けやすくなるよ

う、支援制度の周知に努めて欲しいがどうか。 

 

５ 多胎児のいる子育て家庭への支援について 

   日常生活や経済的な負担が大きい多胎児を育てる家庭に対して

強力な支援が必要と思うが、現状と今後の取組方針を聞く。 
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６ ファクタリングについて 

(1) 売掛債権の回収代行サービスであるファクタリングを装う悪質

業者が横行しているが、県内での被害の現状と対策を聞く。 

(2) 被害実態を把握し、中小企業に注意喚起するとともに、ファク

タリングなど多様化する資金調達方法の研修を行うべきではない

か。 

 

７ 中小企業における外国人人材の活用について 

(1) 県内の外国人労働者の実態を聞く。 

(2) 特定技能や高度人材などの外国人人材を求める企業に対する啓

発とともに、企業の多様なニーズに応えられるよう、支援を強化

すべきと思うがどうか。 
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